

Nachwuchs lässt hoffen

Teilnahmerecord beim Duathlon

Bleckede. Lange vor dem eigentlichen Bibermann schlug die Stunde der Nachwuchs-Triathleten in Bleckede. 37 Mädchen und Jungen, mehr denn je, starteten trotz des durchwachsenen Wetters beim Duathlon des RSC Lüneburg, der aus Laufen und Radfahren bestand. „Wir wollen so weitermachen und hoffen, noch mehr Kids zu bekommen“, sagte Jonathan Pargätzi, der beim RSC die besten Talente coacht. Er hofft auch auf Kooperationen mit Schulen vor Ort.

Start der Schüler A und B: Fabian Schönke (r.) und Franka Rust (2.v.r.) sind die Schnellsten.

Foto: sawert

Neben dem vereinseigenen Nachwuchs waren auch einige Bleckeder Kinder am Start, auch aus Flüchtlingsfamilien. „Die waren sehr motiviert“, bemerkte

Pargätzi. Einige von den Nachwuchsathleten rannten noch Stunden nach ihrem eigenen Start an der Wechselzone entlang, um die großen Triathleten

zu bewundern. Umgekehrt sorgten viele Zuschauer schon bei den Nachwuchsrennen für gute Stimmung. Hier blieben Stürze und Verletzungen aus. Einige

Tränen flossen trotzdem – aber nur wegen der Aufregung.

Alle Ergebnisse, auch von den Hauptrennen, online unter www.bibermann-triathlon.de *saf*

